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西条ロータリークラブ 週報 
週報 2019 年 2 月 21日 2月第 2例会 

例会日 木曜日 グランラセーレ東広島 

事務局 東広島商工会議所会館３階 

会長 山田 謙慈  幹事 奥本 哲之 

 

本日の例会 新入会員卓話 第２６５８回 
 

１２：３０ 点鐘 （山田会長） 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

お客様の紹介 （廣幡副会長） 

      会長時間 （山田会長） 

      お祝い時間 

☆結婚記念日 

       三名田会員（平成 11年 2月 3日）２０周年 

☆入会記念日 

       今谷会員（昭和 50年 2月 6日） 

佐々木(正)会員（平成 4年 2月 6日） 

寺川会員（平成 9年 2月 27日） 

山田会員（平成 14年 2月 21日） 

上田会員（平成 23年 2月 17日） 

武島会員（平成 28年 2月 4日） 

奥本会員（平成 28年 2月 4日） 

１２：４０ 会食時間 

      出席報告・スマイルボックス発表 

      委員会報告 

      幹事報告 

１３：００ 本日のプログラム 

      【新入会員卓話 森 哲也 会員】 

１３：３０ 点鐘 （山田会長） 
 

お 知 ら せ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪幹事報告≫ 
 

★例会終了後、次

年度理事会、創立

５５周年実行委

員会が、それぞれ

開催されます。ご

関係の方は、出席

よろしくお願い

します。 

★今後の例会スケジュール 

 ２月２８日（木曜日） 介護ロボット・パルロ報告 社会奉仕委員会 新開 洋一 委員長 

 ３月 ７日（木曜日） 新入会員卓話 岩畔 忠 会員 

 ３月１４日（木曜日） 東広島市都市部 加藤博明部長 

 ３月２１日（木曜日） 例会休み（春分の日） 

 ３月２８日（木曜日） 会長エレクト ペッツ報告 小早川会長エレクト 

 

≪ペッツ (ＰＥＴＳ)とは≫ 
ＰＥＴＳ （Presidents-Elect Training Seminar） 会長エレクト研修セミナーのこと 

このセミナーは、ガバナーエレクトが、ガバナーと協力して実施する、次年度のクラブ会長

全員のための研修、教育プログラムのことである。 
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会 長 時 間 （2月 7日例会） 

 

皆さんこんにちは、ご健勝のことお喜び申し

上げます。  

１週間前に、次年度の理事予定者会議の案内

が届きました。それを見て非常に感慨深いもの

がありました。昨年全く様子のわからない状況

のなか本当に手探りで今年度の方針や体制づく

りを執行部と一緒に作り上げていったことが思

い出されました。あれからもう 1 年経つわけで

すが、じわじわと後ろから背中を押していただ

いているような気がしてなりません。今年度に

目を配りながらまた小早川次年度に全面協力を

していく所存です。  

さて、皆さんの中には見ていらっしゃる方も

多いと思いますが、現在ＮＨＫの朝ドラで放映されている「まんぷく」の

主人公である安藤福（ふく）の夫・安藤萬平が興した会社のモデルはチキ

ンラーメンを発明した「日清食品」です。 1948 年に「中交総社」として設

立され、 1958 年に「日清食品」と社名を変えました。この安藤萬平のモデ

ルとなった人物である安藤百福氏は、日本統治時代に生まれた台湾人でし

た。その後日本人女性と結婚し日本国籍を取得しました。 1958 年インスタ

ントラーメンの「チキンラーメン」、1968 年袋入りラーメン「出前一丁」を

発売、ちょうど私は中２でこの後受験勉強が始まる頃から大変お世話にな

りました。 1971 年にカップヌードルを発売、これは画期的でした。  

私自身この日清食品となんとなく混同しているのが日清製粉であり、気に

なっていたのでこの際調べて見ました。日清製粉グループは、ご存知と思

いますが皇后美智子様のご実家であり創業者は美智子様の祖父にあたりま

す。 1900 年に館林製粉株式会

社  として設立され 1907 年に

日清製粉株式会社となりまし

た。小麦粉の製造および販売

を主な事業とし、加工食品、

中食・惣菜、酵母・バイオ、

ペットフード、などの事業を

加えた企業グループです。主

な商品は小麦粉全般、からあ

げ 粉 や パ ン 粉 ・ お 好 み 焼 き

粉・ケーキミックスといった

「○○粉」全般、あとはパス

タ麺やマカロニといった内容

です。  

皆さんは知っておられたこ

とでしょうが、私の小さな疑

問がこれでやっと氷解いたし

ました。おつきあいいただき

ありがとうございました。  
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例会プログラム 

 

≪西条ロータリークラブ勉強会≫ 
テーマ 会員増強について 

担当 クラブ研修（情報提供）委員会  

クラブ管理運営委員会 

 

はじめに  

（小早川）：本年度のはじめ、山田

会長から両委員会合同で勉強会を

開いて欲しいと言われました。当初

地区が主催で行っているＲＬＩ（ロータリー  リーダーシップ研修会）とい

う勉強会のようなことを考えられておられたようでした。私はそれも一つの

視点ではあると思いましたが、次のようなことでテーマを会員増強にさせて

いただきました。  

雑誌「ロータリーの友」の２０１８年１０月号に職業分類が「農業」の人

の書かれた記事を見て決めさせていただきました。  

その内容ですが、「今の農業は昔の３Ｋ  きつい、危険、汚いから、新し

くカッコよく、感動があり、稼げるになったと言われている。ただ近い将来

担い手不足が深刻になり危機的な状況になる」と述べておられます。  

そしてロータリーに関して「ロータリーの３Ｋを考えてみますと、高齢化、

高コスト化、硬直化だ」と述べておられます  

西条ロータリークラブだけでなく、どうもよそのクラブも似たようなこと

になっていると改めて認識しました。  

そしてこの方は「若い世代とクラブ運営を見直し、今必要なことを考え、

実践し若い人から選ばれるクラブになることです。そして私たちシニア世代

は若い世代からまだまだ頑張ろうという力強いパワーをもらい、自分たちも

親睦を深め学んでロータリーの発展に寄与したい」と述べておられます。  

そこでテーマを会員増強としました。  
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１．昨年１０月の情報集会総括について 

（松重）：昨年の情報集会の発表内容をまとめましたので説明します。（別表） 

 

２．入会の入口を広くすることについて 

（小早川）：例会を月２回にすることについて、情報集会では現状のままが良いということ

でした。しかし新しく入会する人にとっては２回の方が楽ですし会費も少なくてよい。 

月２回ではクラブ活動が難しくなるという意見あり。 

（松重）：現状のままが良いようです。 

 

３．家族会員、同じ会社に所属する会員について定款細則を変更することについて 

 家族の定義が不明確、又同じ会社に所属する人についても不明確な点があるようです 

という意見あり。 

（小早川）：確かに不明瞭です。 

（松重）：特に賛成意見もないようです、皆さんにも会員増強には宜しくお願いします。 

 

４．例会によんでクラブの様子を見ていただくことについて 

（小早川）：入会していただきたい人を例会に招待することを進めてはと思います。ただ事

前に理事会を通してはと思います。 

理事会を通すことは賛成できない、増強委員長に相談してはという意見あり。 

（松重）：例会時間も過ぎましたので本日はこれで終了とします。 

 

 

情報集会の総括（平成 30年 10月 17日開催） 

 
リーダー １、松重 ２、島 ３、新開 ４、平賀 ５、坂田 

現在の休会に

ついて 

現状容認 現状容認 現状容認 現状容認 現状容認 

さらなる細則

変更について 

同じ会社に所

属する会員の

入会条件など

を検討 

家族会員、同じ

会社に所属す

る会員の会費

減免など検討 

特にないが二

世の会費減免

を考慮 

特にないが、家

族会員、同じ会

社の会員は出

席の必要あり 

特にないが、メ

ークアップ期

間を前後３週

間にする案 

インスピレー

ションになろ

うとは 

委員会活動で

の発想、立案、

実行が大事 

インスピレー

ションについ

て検討した 

子供の貧困対

策、子供食堂に

ついて検討を 

インスピレー

ションについ

て検討した 

４つのテスト

の履行を意味

している 

西条ＲＣの活

動目標 

委員会活動の

活性、実行がク

ラブの活動と

なる 

西条ＲＣ奨学

生制度の継続、

地区補助金で

の活動を 

西条ＲＣ奨学

生制度、中学校

への出前授業、

英語暗唱大会、

国際奉仕の継

続 

特にないが現

状の活動を継

続 

子供食堂への

支援を検討 

その他  若い会員が会

員増強をしっ

かり進める必

要がある 

クラブの未来

に希望をなく

さないように 

趣味の会の新

たな創設 

１００パーセ

ント以上の出

席者への表彰 
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スマイル・ボックスって、何？？？ 

例会場で会員が自由意思で善意の寄付

金を入れる箱（ボックス）。 

会員、家族、事業場等の慶び事、お祝

い事をスマイルしながら披露し、喜び

を分かち合い、又失敗したり、迷惑を

かけた時もユーモアたっぷりに苦笑

し、例会を賑わせて親睦を増進します。 

集まったお金は、西条ロータリークラ

ブ奨学金として使われます。 

例 会 通 信  （2月 7日例会） 
 

★ロータリー財団表彰          ★本人誕生日 

要源会員 ４回  岩井会員 ２回    髙原会員（昭和 32 年 2 月 8 日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★お客様の紹介 

・米山奨学生 余 盼 盼 さん（西条ＲＣ） ・西条ＲＣ奨学生 黄 美 玲 さん 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル・ボックス (Smile Box)  2月 7日例会出宝分 

 

本例会：２７，０００円 
（今年度累計金額６０６，０００円） 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

スマイル・ボックス

への出宝、宜しくお

願いします。 
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◆会員数 ３６名  ◆出席者 ３０名 

◆来訪者  ２名  ◆欠席者  ４名 

◆免除者  ２名 

◆１月２４日の欠席者 ８名 

◆メークアップ ８名 

★出席率 １００％ 

★通算出席率 ９９．６７％ 

釣り同好会 便り 
 

 

釣り同好会のキャッチフレーズ 

Ｃａｔｃｈ ＆ Ｅａｔ （キャッチ＆イート） 

 

＊釣り愛好家の標語は、キャッチ・アンド・リリース（キャッチ

＆リリース・釣った魚を生かしたまま、釣った水域、地点で同所

的に放流する行為のこと）である。 

 

要するに、この同好会は、釣りを楽しみ、釣った魚を美味しく

食べ、その魚を肴に美味しくお酒を飲む会である。 

 

西条ロータリークラブ 釣り同好会 

会長：松重会員  副会長：寺川会員  幹事：武島会員 

 

出 席 報 告 （2月 7日例会） 
 

例会出席は正会員の最も基本的な責務で、会員が

お互いに胸襟を開いて親交を深め、奉仕を語り合う

機会です。会員は、クラブで定めた前半・後半の 6

ヶ月間に、自己の所属クラブでは、それぞれ 30％以

上出席し、且つ、年間通算の出席率は出席補填を含

めて 50％以上であることが必要です。また、例会は

概ね 1 時間ですが、少なくともその 60％は会場に止

まる義務があります。 
 

出席の補填（メークアップ） 

クラブの例会に出席できなかった場合には、

例会前後の 14日以内に他のロータリークラブの例会に出席すること。出席補填は、訪問先

での出席証明を受け取り、自クラブに郵送または直接幹事に提出または申告することで完

了します。 
 

近隣ロータリークラブ 休会／例会変更（例会変更時のみ、受付メークアップ可能） 

受付メークアップ（12:00より 30分間）の際は会員証を呈示し、氏名を自署（代理者不

可）する。 

同時間２ヵ所以上で実施の場合、１ヵ所でのメークアップのみ有効。 
 

★２月２１日(木) 広島北ＲＣ（例会変更） 受付：ホテルグランヴィア広島 

★２月２１日(木) 広島西ＲＣ（例会変更） 受付：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島 

★２月２５日(月) 東広島２１ＲＣ（例会変更） 受付：グランラセーレ東広島 

★３月 ７日(木) 広島西ＲＣ（例会変更） 受付：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島 

★３月 ７日(木) 広島安佐ＲＣ（例会変更） 受付：リーガロイヤルホテル広島 

★３月１１日(月) 広島廿日市ＲＣ（例会変更） 受付：広島サンプラザ 

★３月１８日(月) 広島中央ＲＣ（例会変更） 受付：リーガロイヤルホテル広島 

★３月１８日(月) 広島廿日市ＲＣ（休会） 受付：広島サンプラザ 
 

グループ８ インターシティ･ミーティング 報告 
 

 

 

 

 

開催日：２月 ９日（土曜日） グループ８ インターシティ･ミーティング （於呉阪急ホテル） 

テ ー マ   第１部「未来医療に及ぼす人工知能（AI）のインパクト」 

         第２部「ロータリー財団地区補助金事業 事例発表」 
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ロータリー特別月間 Special Month in Rotary 
 

クラブだけでなく、ロータリアン一人ひとりが、ロータリーの活動に参加するよう強調するため、国際

ロータリー（Rotary International）理事会が指定した月間のことです。 

2015-16 年度より、新たに理事会は奉仕の重要性を認識し、ロータリーの６つの重点分野の月

間が取り入れられた。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月：「平和と紛争予防／紛争解決月間」 

（Peace and Conflict Prevention/Resolution Month） 
紛争予防と仲裁に関する、若者（将来にリーダーとなることが望まれる人）を対象とした

研修の実施、紛争地域における平和構築の支援、平和と紛争予防／紛争解決に関連した仕

事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間である。 

 （ロータリー章典 8.030.1.職業奉仕に関する声明より抜粋） 

ロータリー創立記念日 

（Rotary’s Anniversary Day） 
1905年 2月 23日は、ロータリーの創始者ポール・ハリスが、友人 3人と最初に会合をもっ

た日であり、この 2月 23 日を祝う創立記念日は、「世界理解と平和の日」として順守され

ている。この日、各クラブは、国際理解、友情、平和へのロータリーの献身を特に認め、

強調しなければならない。 



１．真実かどうか  ２．みんなに公平か  ３．好意と友情を深めるか  ４．みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーの起源 

 

ポール Ｐ．ハリス ( PauI Percy Harris ) 

ロータリーの創始者、職業は弁護士。 

 
ロータリーの始まりは、１９０５年２月２３日の夜のことでした。当時日

本では、日露戦争の真只中のことです。 

この夜、アメリカのシカゴ市で、４人の市民が、歴史的ともいうべき集会

を開きました。 

青年弁護士ポール・Ｐ・ハリス、石炭商シルベスタ・シール、鉱山技師ス

ターブ・ロア、洋服商ハイラム・ショーレです。この会合の背景には、都会

の孤独感、疎外感そして潤いのない社会の満

たされない人たちの何かを求めようとする、

やむにやまれぬ気持ちが読み取れるのでは

ないでしょうか。 

そのような意味で、ロータリーの誕生は、

歴史的必然の所産ともいえるでしょう。索漠

たる大都会の中に”人の暖かさを求める”こ

の４人が、新しい友人として、まず肩を寄せ

合ったことは、ロータリーの誕生として意義

深い日でありました。 
 

 

2019年 2 月 定例理事会 報告 
 

◆日時：平成３１年２月７日（木） １３時３５分 ～ 

◆場所：グランラセーレ東広島 

１．協議事項 

   以下が承認された。 

１）出前授業の件 

２）地区補助金特別プロジェクトの件 

２．審議事項 

１）プログラム４月分承認の件 

２）東広島の史跡を見て歩く会の名義使用と協賛金の件 

３．報告事項 

１）１月会計報告 承認 

坂田会計長より説明があった。 

２）西条ＲＣ奨学生の面接 

  日時：３月７日（木）例会終了後 

３）家族花見例会 

日時：４月６日（土） １７時 集合場所：西条駅北口 

４．その他 

３月の定例理事会は、３月１４日の例会後に実施。 

 

西条ロータリークラブ 

創立 1964 年 5 月 11 日  例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

事務局 東広島商工会議所会館３Ｆ 東広島市西条中央 7－23－35 
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